Bassin d'Arcachon

Les élus unanimes pour la défense des ostréiculteurs

SIBA Lors du conseil, il a été décidé un recours en annulation des arrêtés préfectoraux de fermeture des bassins

CHANTALROMAN

ttention, il ne s'agit pas d'un conflit à régler contre les hommes, nous comprenonsvotre position et celle du préfet Dominique Schmitt. Mais nous devons contester le bien-fondé des arrêtés préfectoraux pris au cours de ces demiers mois concernant la fermeture des bassins ostréicoles. Nous ne pouvons faire autrement »

C'estvers Pascal Gauci, sous-préfet, que Michel Sammarcelli, président du Siba, s'est tourné lundi soir, à l'issue du Conseil du syndicat. Carles élus, de façon unanime, venaient de décider de lancerune action de contestation, soit un recours en annulation des arrêtés préfectoraux.

« Manque de fiabilité »

Ainsi donc, et comme annoncé dans nos colonnes, c'est une action en justice que les élus du Sibavont lancer, au même titre que celles qui seront également faites par les autres intercommunalités du Bassin, les communes et la section régionale conchylicole.

Touten remerciant « tous ceux qui se sont battus pour venir en aide à la profession ostréicole », le président du Siba le dit clairement : « Nous contestons ces arrêtés car ils sont suffisamment illustratifs des incohé-



Le président du Siba, Michel Sammarcelli, a reçu lundi soir le sous-préfet Pascal Gauci. РНОТО С Я

rences de la situation résultant de l'utilisation systématique du test souris par l'État. »

De rappeler que « certes, le test souris pourrait être supprimé dans le courant du premier trimestre. Le ministre de l'Agriculture a mêmeindiqué que cela serait le 1st janvier. Mais auvu de ce qui s'est déjà passé, de la lenteur administrative, nous nous devons de faire cette action.» Marie Hélène des Esgauk, sénateurmaire de Gujan-Mestras renchéri : « Il convient de maintenir la pression.»

« Unevision du Bassin »

Au cours du débat, Dominique Ducasse, élu de La Teste, donnait certes son aval, mais allait plus loin, indiquant que le Sibase doit être« le gardien du Bassin », s'inquiétant de ce que ces épiso des peuvent être« une alerte sur la qualité de l'eau, alerte qui doit réveiller notre responsabilité ».

« La qualité des eaux ? Elle est bonne, mêmetrès bonne », réplique Michel Sammarcelli, annonçant que les dernières analyses des eaux de baignade, reçues le matin même « sont excellentes ». Philippe Pérusat le dit. « Le Siba se bat depuis des années et des années pour sauvegarder les eaux du bassin d'Arcachon. C'est notre préoccupation de toujours. »

Le sous-préfet Pascal Gauci, arrivé après le débat sur l'ostréiculture, devait donner par la suite son sentiment sur cette crise:« Je peux attester de l'effort local pour faire avancer les choses. Je tiens d'ailleurs à remercier Sabine Jandenand (Ndlr: la directrice du pôle maritime) de son implication, tout au long de la crise. La cle d'un nouveau test n'est pas entre nos mains mais entre celles du ministre. »

Lereprésentant de l'État de le dire également : « Au-delà de la crise, nous devons parler d'avenir, nous pencher sur la qualité des eaux. Il nous faut avancer, avoir une vision complète du bassin d'Arcachon. C'est un nouveau départ à prendre pour faire de cet espace un atout durable. »